

**Lo que creo que está apoyando este buen momento del peso tiene que ver con una disciplina fiscal y con la ratificación de S&P a la calificación del país: Juan Musi**

**Comentario del ingeniero Juan Musi Amione, director general de CIFondos, en Milenio Noticias, conducido por Elisa Alanís, en Milenio TV.**

ELISA ALANIS: Los dejo con la información financiera y económica más importante con Juan Musi. Yo los espero aquí el lunes, aquí estaremos a las 20 horas. Que pase muy buen fin de semana.

JUAN MUSI: Una semana desde el punto de vista de mercados positiva, tanto en Estados Unidos como en México, incluso en Europa. La verdad es que las noticias en términos generales fueron buenas, la tregua o este buen momento por el que atraviesa la relación China-Estados Unidos, el impeachment, la destitución de Trump no está haciendo mayor ruido en los mercados porque se asume que no va a pasar absolutamente nada al tener que ser ratificado por un Senado republicano, simplemente se piensa que esto no va a ocurrir.

Positiva la semana también para el peso mexicano que se mantiene prácticamente todos los días por debajo de 19 pesos, hoy incluso llegó a estar por muy breves instantes por debajo de 18.90, al final está cerrando sobre 18.93, pero lo que creo que está descontando este buen momento del peso tiene que ver con una disciplina fiscal, con un orden en las finanzas públicas, con la ratificación de la calificación de Standard and Poor's, que lo hizo justamente esta misma semana.

También con la ratificación del T-MEC en el Congreso norteamericano, aún falta que también pase al Senado, pero son buenas señales y son avances de progreso y obviamente la tasa de interés que en pesos sigue siendo alta, sigue siendo atractiva y eso mantiene inversión financiera.

Aplaudo la decisión de Banco de México, .25 puntos porcentuales hacia abajo, fue una decisión la verdad casi por unanimidad, cuatro miembros de la junta de gobierno, son cinco, cuatro votaron por que se bajara .25 y solo uno votó porque se bajara .50. Al final creo que también fue una noticia positiva.

En adelante pues prácticamente se acaba el año con días inhábiles las dos siguientes semanas, bajará el volumen y no se esperan grandes noticias ya que también los bancos centrales ya terminaron con su calendario.

Les deseo un gran fin de semana.